

Pressemitteilung

Schulbau

## **Hitzler Ingenieure unterstützt Schulbau in Togo mit einer Geldspende**

**München, 1. Juni 2023 – Mit einer Spende von 3.000 Euro engagiert sich Hitzler Ingenieure München für ein Schulbauprojekt im westafrikanischen Togo. Damit fördert das Projektsteuerungsbüro eine Initiative der Landrätin des Landkreises Weilheim-Schongau, Andrea Jochner-Weiß.**

Für Andrea Jochner-Weiß ist die Spendenaktion eine Herzensangelegenheit. Bei der feierlichen Eröffnung der Berufsschule in Weilheim vor knapp über einem Jahr hat sie den Wunsch geäußert, der Stiftung *Fly & Help* von Reiner Meusch für den Bau einer Grundschule für 250 Kinder in Togo mit Spendengeldern unter die Arme zu greifen. Ihr Grundgedanke: Für weniger als oftmals einem Promille der Summen für Schulneubauten hierzulande lassen sich in Entwicklungsländern dringend notwendige Schulen für die Kinder vor Ort realisieren.

Hitzler Ingenieure ist dabei, um die Vision der Reiner Meusch Stiftung und der Landrätin zu unterstützen: „Als Projektsteuerer sehen wir auch eine gewisse gesellschaftliche Verantwortung. Wir schaffen mit unserer Arbeit im Schulbau Perspektiven für Kinder“, sagt Hitzler-Ingenieure-Geschäftsführer Michael Wagner. „Bildung ist essenziell und bietet Kindern die Möglichkeit eines besseren Lebens – bei uns, aber speziell in Entwicklungsländern.“ Im Rahmen der Spendenaktion ist in Kagnibara, einem Dorf im westafrikanischen Togo, bereits ein einfacher Schulbau entstanden, der nach Unicef-Standard gebaut wurde und keiner größeren Planung bedurfte. Die Gesamtkosten beliefen sich auf rund 50.000 Euro. „Wir fördern die Initiative von Andrea Jochner-Weiß sehr gern, um in Togo effektive Hilfe zu leisten. Mit unserer Spende tragen wir dazu bei, dass die Schule weiter ausgebaut werden kann“, sagt Michael Wagner abschließend. „Wir sind überzeugt: Hier wirkt Bildung als wichtiger Schutzschirm für die Kinder.“



**Bildunterschrift:**

**HI\_Spende\_Schulbau\_Kagnibara.jpg:** Die Schule in Kagnibara im westafrikanischen Togo steht. Mit den Spendengeldern wird sie weiter ausgebaut.

Bild: *Fly & Help*

**Pressekontakt:**

HITZLER INGENIEURE

Hitzler Ingenieur e.K.

Jutta Maria Witte

Weimarer Str. 32

80807 München

Tel: 089 / 255 595 29

Fax: 089 / 255 595 22

[jutta.witte@hitzler-ingenieure.de](mailto:jutta.witte@hitzler-ingenieure.de)

[www.hitzler-ingenieure.de](http://www.hitzler-ingenieure.de)

**Über HITZLER INGENIEURE**

HITZLER INGENIEURE ist kompetenter Partner im Bereich Projektmanagement für private und öffentliche Bauherren bei der Abwicklung komplexer Baumaßnahmen im Gesundheits- und Bildungswesen, im Verwaltungs- und Wohnungsbau, in den Bereichen Freizeit und Kultur sowie bei Infrastrukturmaßnahmen. Das 1997 gegründete Unternehmen mit Hauptsitz in München betreut nationale und internationale Projekte vom Start bis zur schlüsselfertigen Übergabe an verschiedenen Standorten im In- und Ausland. Innovative, nachhaltige und betriebswirtschaftliche Kriterien sowie höchste Ansprüche an Qualität stehen dabei im Fokus. HITZLER INGENIEURE beschäftigt derzeit über 450 Mitarbeiter an den Standorten München, Berlin, Bremen, Düsseldorf, Frankfurt a.M., Hamburg, Homburg, Ingolstadt, Kempten, Koblenz, Köln, Landshut, Nürnberg, Regensburg, Stuttgart, Graz (A) und Wien (A).